



# communiqué

N°: 85  
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 28 JUIN 1983

## MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé aujourd'hui dans un discours au Vancouver Board of Trade que les ministres fédéral et provinciaux du Commerce se sont entendus pour désigner octobre comme le Mois canadien de l'exportation. En parlant de cette initiative, le ministre Regan a déclaré: "Nous sommes tous conscients du rôle crucial que joue le commerce international dans l'économie canadienne. Mes collègues des provinces et moi-même voulons nous assurer que le monde de l'exportation soit mieux connu. Nous voulons également encourager plus de gens d'affaires et de sociétés canadiennes à se joindre à nous pour cette importante entreprise. Nous avons donc décidé de désigner le mois d'octobre, le Mois canadien de l'exportation".

C'est à la grandeur du Canada qu'une longue série d'événements reliés à l'exportation sera mise sur pied sous l'égide des ministères fédéral et provinciaux du Commerce et de tous les organismes canadiens engagés dans le commerce international. Les ministères provinciaux, la Société pour l'expansion des exportations et plusieurs associations canadiennes administrent des programmes d'aide aux exportations. En octobre, durant le Mois canadien de l'exportation, le rôle de ces organismes sera mis en lumière pour encourager les gens à s'engager et à penser exportation.

Un grand nombre d'événements d'importance sont planifiés, telle que la troisième Conférence sur les pays du Pacifique (PROC III - Pacific Rim Opportunities Conference) qui aura lieu à Calgary du 5 au 7 octobre, ainsi que des réunions dans d'autres centres du Canada où seront présents des spécialistes du commerce de nos délégations à l'étranger et d'Ottawa.

.../2

Un autre événement d'importance du Mois canadien de l'exportation sera la remise des Prix à l'exportation aux exportateurs canadiens qui remportent le plus de succès sur les marchés internationaux. Il nous a semblé approprié de remettre ces prix lors du 40e Congrès annuel de l'Association canadienne d'exportation.

En terminant son discours, le ministre Regan a dit: "Moi-même et mes collègues des provinces vous parlerons encore plus de Mois canadien de l'exportation dans les semaines à venir. Nous avons l'intention d'ici la fin d'octobre d'engager encore plus de Canadiens dans le commerce international pour renforcer ainsi les bases d'une saine économie et pour créer des emplois aux Canadiens".